

Il vaut mieux ne pas porter sur soi plus de 50 \$ en argent liquide, ni laisser de grosses sommes d'argent chez soi. Il est facile d'ouvrir un compte de banque au Canada, et cela constitue le moyen le plus sûr de protéger son argent. En général, les achats importants sont payés par chèque et, pour les dépenses journalières, il est facile de retirer la somme nécessaire du compte en banque. Les commis de banque sont prêts à conseiller le client et à l'aider s'il veut ouvrir un compte. On conseille à l'étudiant qui voyage de se procurer des chèques de voyage, faciles à encaisser dans les banques, les hôtels, les bureaux de fiducie et la plupart des magasins. On peut aussi acheter à crédit ou par paiements échelonnés. Il vaut cependant mieux que l'étudiant ne signe aucun contrat d'achat ni ne verse d'acompte avant d'avoir demandé conseil à une autorité de l'université.

Alimentation

Hors de l'université, il y a des restaurants, des comptoirs casse-croûte, des cafés et des cafétérias. Les cafétérias libre-service sont meilleur marché que les restaurants. Dans nombre de magasins à rayons et de petites boutiques, il y a des comptoirs où l'on peut se procurer des en-cas, des sandwiches, des glaces et des boissons. Les restaurants offrent un grand choix de mets. Les prix sont variés, et l'on donne habituellement un pourboire de 10 à 15 pour cent du montant de l'addition.

L'étudiant qui désire préparer lui-même ses repas trouvera tout ce qu'il lui faut dans les supermarchés où il pourra choisir lui-même sur les rayons les produits qu'il paiera ensuite à la caisse.

Au Canada, les noms de certains produits alimentaires peuvent prêter à confusion. Par exemple, le « hamburger » est fait de bœuf haché et non de jambon et le « hot dog » est une saucisse de porc ou de bœuf. Si le nom d'un produit n'est pas familier, il vaut mieux se renseigner.

Heures des repas - Petit déjeuner : en général entre 7 et 8 h. Déjeuner : entre midi et 14 h. Dîner : entre 17 h 30 et 20 h. Le repas du soir est souvent appelé le « souper ».

Vêtements

L'étudiant doit se renseigner sur les conditions climatiques de la région où il vivra avant de décider des vêtements qu'il apportera au Canada. Celui qui arrive d'un pays chaud aura avantage à acheter les vêtements d'hiver une fois sur place. On peut souvent acheter des vêtements en solde durant certaines périodes.